

# 妻ヶ丘中学校だより

令和4年10月19日 校長 深江 祐史

## 第76回文化祭が行われました

令和4年度妻ヶ丘中学校第76回文化祭が、10月6日(木)と18日(火)に都城市総合文化ホール(MJ大ホール)で行われました。当初の予定では、6日のみの実施でしたが、新型コロナウイルス感染症による学級閉鎖の影響で、3学年合唱コンクールのみを18日に延期、様々な方々の尽力もあり、奇跡的に18日に同じMJ大ホールで実施することができました。当日のプログラム内容を少しご紹介します。



### 【吹奏楽部演奏】

さすが九州大会出場の演奏でした。圧倒的な迫力と表現力。宮崎市民文化ホールでの演奏の後、観客の皆さんから自然にわき起こった大きな拍手と感嘆の声を思い出しました。



当日は、本校の学校運営協議会委員で音楽がご専門の南九州大学 早川純子 教授にも観覧していただきました。演奏の始まる音出しの時から本校吹奏楽部の実力を感じておられたようで、たくさんの称賛の言葉をいただきました。吹奏楽部の皆さん、楽しくて素晴らしい演奏ありがとうございました。

### 【美術部発表】

夏休みの合同展も観覧したのですが、今回は、美術部員による丁寧な作品紹介がありました。



「命の賛歌」「命の朝」「命の転成」大がかりな作品の解説を聞いてもう一度作品をじっくり鑑賞したくなりました。これからも美術部の皆さんの創造的な作品づくりを期待しています。校内の展示場所については、阿部先生とまた考えてみたいと思います。

### 【英語暗唱・弁論発表】

3名の生徒が堂々とステージ上で英語弁論を発表しました。もちろん緊張はあったと思うのですが、それを感じさせない立派なものでした。きっと相当練習したことと思います。



(ALTのレベッカ先生、英語科の先生方ご指導ありがとうございました)

発表は英語オンリー(当然)だったため、その内容をしっかり理解しながら聴いた人は少なかったと思いますが、それでも3人の引き込まれるような発表でした。伝える力が素晴らしかったですね。また、3名が入れ替わりの際に笑顔でハイタッチ、「チーム妻ヶ丘」のようでとても好感が持てました。



### 【合唱コンクール】

まず1年生ですが、とても緊張したことと思います。中学校に入って初めての大会の前での合唱。しかも文化ホール。しかし、全ての学級の一生懸命は十分伝わってきました。まだまだ成長過程の1年生ですので、声の質など上級生に比べるとバラツキがあるのですが、そこは配置を工夫して男子が女声のパートを受け持ったり、その逆があったり、見事な合唱となりました。2年3年となるとまた声の質も変わってきますので、来年・再来年が楽しみです。期待しています。

続いて2年生ですが、さすがは2年生・・・というよりか、聴いていた3年生から「2年生うまい」とちょっと焦った声も聞かれるほどのレベルの高い素晴らしい合唱でした。男声、女声の音量を調整しながら、バランスやハーモニーを非常に意識した合唱で、以前覗いたリハーサルでは心配なクラスもあったのですが、当日は別人のような歌声を披露していました。さすがですね。本番までにかなり追い込んだことと思います。とてもよかったです。

そして、18日の3年生。満を持してと言いますか、さすが本校の3年生らしい素晴らしい合唱でした。女声の透き通るような高音、男声の重厚な低音が響き、まさに「玲瓏」であったと思います。学級閉鎖のクラスを待っての、6クラスによる真剣勝負、とても聴き応えがありました。

また、指揮者・伴奏者の皆さん、とてもよかったですね。歌声をしっかり引き出そうとする指揮者の気持ち伝わってきました。伴奏の人はきっと責任感に押しつぶされそうになったときもあったのではないのでしょうか。本当にプレッシャーのかかる中よく頑張りました。

特筆すべきは、全校の中で歌えていなかったクラスが1クラスもなかったということです。特にコロナ禍でさまざまな練習の制約がある中でしたので、クラスによっては間に合わないクラスが出てくるのではないかと心配していたのですが、杞憂に終わりました。ただ、ここにくるまでの間には、各学級で様々な葛藤やトラブル等があったことと思います。それも全てクラスの財産ですので、大切にしてください。



今回、本当に私は審査員でなくて良かったと思っています。私のレベルではとても順位をつけることは難しかったですね。妻ヶ丘中の合唱コンクールは、元音楽の先生だった方々に審査していただいている、その理由がよく分かりました。

それでは、見事グランプリを獲得した3年4組の皆さん。本校の代表として都北音楽大会では堂々と歌ってきてください。よろしくお願いします。

以上、素晴らしい文化祭となりました。裏方として頑張ってくれた全校文化委員・各クラス文化委員長・合唱コンクール実行委員会そしてPTA役員の皆様に心よりお礼申し上げます。皆さん、本当にお疲れ様でした。

